



「赤ちゃんが生まれたよ」

皆野小3年
※2年生の時の作品です。

赤岩 奏さん
かなで



ある日、お父さんが、「お母さんのおなかに赤ちゃんがいるよ。」と言った。ぼくは、うそだと思っ
てしんじられなかった。でも、お母さんのおなかにいる赤ちゃんのしゃしんを見せてもらって、本当なんだと思
った。その日から、赤ちゃんが生まれる日が楽しみにな
った。毎日、早く生まれな
いかなと思っていた。九
月九日の夜。きゅうにお
ばあちゃんが来た。「ど
うして来たの?」と、ぼ
くは聞いた。おばあ
ちゃんは、「赤ちゃんが
生まれたから来

「たんだよ。」と言った。それを聞いて、とてもうれしくなつて、早くびょういんに行きたいと思
った。

おばあちゃんのけいたい電
話に、赤ちゃんのしゃしんが
おくられてきた。そのしゃし
んを見て、本当だと思つた。
赤ちゃんは、とってもかわい
かった。

つぎの日、おばあちゃんに
びょういんにつれていって
もらった。

ほんものの赤ちゃんを見
ると、しゃしんよりもかわい
かった。

「だっこしていい?」
と聞くと、お母さんは、

「いいよ。」
と言ってくれた。

だっこしてみると、思っ
たよりもおもたかった。ぼ
くがだっこして数びよんで
いてしまった。どうしてな
かなと思つていると、お母
さんが、

「おなかがへつたのかな。」
と言つてミルクをあげた。赤
ちゃんはいっぱいのんで
いた。

ようやく生まれた赤ちゃん
これから大きくそだつてほ
しいな。早くいっしょにあ
そぼうね。

（評）赤ちゃんが生まれるま
での気持ちや、はじめて会
つたね。早くいっしょにあ
そべる日がくるといいね。

「ビッククレープケーキ」

皆野中2年
※1年生の時の作品です。

新井 輝利さん
きりひと



「男の子のひみつきち」

国神小2年
※1年生の時の作品です。

平 楓冬さん
ふうと



（評）基地の場所を、地下にし、
友だちと楽しく遊んでいる様
子を上手に表現しています。



（本人のコメント）ぼくはくだもの
の中でイチゴが一番好き
なので、イチゴのケーキの上
にイチゴのクレープがのっ
ている夢のようなスイーツ
を作りました。

皆野小6年

安井 隆之さん
たかゆき



三沢小5年

福田 莉菜さん
りな



小五 安井隆之

（評）穂先の動きと、線と線の
つながりに気をつけて書くこ
とができました。



四年 福田莉菜

（評）素直な、ていねいな字で
できていて、中心もそろつて
います。

児童の見守り放送



皆野小6年
引間 心優さん
みゆ

今月の題字



皆野中3年
三橋 加奈さん
かな